

ようがの学び舎 世田谷区立用賀中学校

学校運営委員会だより

ようがの学び舎

世田谷区立用賀中学校

学校運営委員会

委員長 中野 里香

令和6年 11月19日

<委員長挨拶>

学校運営委員会 委員長 中野里香

用賀中学校は、地域・家庭・学校の連携のもと、子どもたちの健やかな成長を目指し、平成19年4月、地域運営学校の指定を受けました。創立65周年を迎える本年は、この指定を受けて18年目の年となります。この間、用賀中学校として独自に「地域とともに子どもを育てる教育」を実践するとともに、京西小学校、用賀小学校との協働による「ようがの学び舎」の下で小中の連携も推し進めてきました。

このような取り組みを継続できるのも、用賀中学校を愛する地域の皆さま、保護者の皆さま、教職員の皆さまのご尽力の賜物です。今後も関係者の皆さまの共感と誇りに支えられ、子どもたちの明るく豊かな未来を切り開くことができますよう、引き続き、お力添えをお願い申し上げます。

本年度の学校運営委員会は以下の日程で行います。委員会での協議等については、随時ホームページ等で公開する予定です。

また、学校運営委員会制度の詳細については、後記のリンクをご確認いただければ幸いです。

令和6年度学校運営委員会日程

令和6年度 用賀中学校 学校運営委員会開催日程					
月	日	曜日	開催時間	開催方法	
4月	13日	火	8:30～	対面、WEB	* 拡大学校運営委員会
9月	19日	木	17:30～	WEB	学校運営委員会
11月	9日	土	13:30～	WEB	学校運営委員会
12月	13日	金	17:30～	対面、WEB	* 拡大学校運営委員会
1月	18日	土	10:00～	WEB	学校運営委員会
3月	8日	土	10:00～	対面、WEB	学校運営委員会

* 拡大学校運営委員会とは、学校運営アドバイザー、元学校運営委員にもご参加いただき、幅広く学校運営についてのご意見をいただく会です。

世田谷区ホームページ（学校運営委員会について）

<https://www.city.setagaya.lg.jp/03685/1983.html#p1>

令和6年4月～11月に開催された学校運営委員会の概要についてご報告いたします。

<4月委員会> 拡大委員会

4月13日（火）午前8時30分より対面・WEB併用で開催

本年度は、草間校長が勇退され、毛利新校長が着任されたことから、新旧両校長よりそれぞれ挨拶をいただきました。また、学校運営アドバイザー、元学校運営委員の方々にもご出席いただき、それぞれ自己紹介をしていただきました。

<9月委員会>

9月19日（木）午後5時30分よりWEB開催、出席者5名

毛利校長より、①夏休み明けの生徒の状況（夏休み明けの混乱は見られない。夏休み明けに登校に消極的な生徒も見られない等）、②教科分科会と特別支援教育講演会（8月29日開催）の報告、③学校ホームページのリニューアル等についてご報告がありました。また、改めて学校経営方針についての説明があり、教育目標にあるとおり、生徒の自立を重んじるとともに、「ようがの学び舎」の連携を深めていきたいとお話をいただきました。

また、協議内容としては、学校運営委員会で協議した内容の発信方法や今後の学校運営委員の選任等について話し合われました。

<11月委員会>

11月9日（土）午後1時30分よりWEB開催、出席者4名

毛利校長より、①合唱コンクール、②学校関係者評価、③YCC スポーツフェスティバル、④学校だより10月、11月号についての報告、説明がありました。主な協議内容等は以下のとおりです。

■次年度以降の合唱コンクールの開催日程について

（校長より）

来年度は、土曜授業がなくなる関係で、土曜開催が可能かどうか検討したい。保護者の参観を考えると土曜開催が望ましいようにも思うが、授業時間の確保という観点から考えると難しい面もある。平日開催を検討している。

（委員の意見）

- ・ 保護者の参観という観点よりも、学校の教育活動として土曜開催が望ましいのかどうかを考えればよいのではないかと。
- ・ 授業や学校の事情でバランス良く行事を配置すればよいと思う。
- ・ DVDの販売はよい試みだと思う。じっくり生徒の活用を見ることができました。

■学校運営委員会について

（委員の意見）

学校運営委員の確保が課題である中、任期上限（8年）の設定について柔軟な運用ができないか。

（校長より）

先日、区教委より学校運営委員会、評議委員、学校関係者評価委員会の組織の見直し、運営委員の任期上限の見直し等を行っているとの説明があった。来年度からシステムが変わるとの説明を受けているが、現時点では詳細は未定である。

■教職員の働き方改革について

（委員より）

校務のスリム化、働き方改革について、用賀中学校で特に取り組んでいることがあれば教えてほしい。

（校長より）

ペーパーレスを推進している。マニュアル等も整備した。

世田谷区とタイアップしてリモートで業務を行うシステムを研究中である。

テスト採点システムを導入、PC上で行うことで、作業時間が半減、ミスがなくなった。

学校行事の経験がない教員も多い中で教員同士のOJTを意識して若手教員の育成にも力を入れている。

教員同士でチームを組んで授業改善にも取り組んでいる。

以上